

TIERRAS DE ALMAZÁN...

Una inédita expedición por tierras sorianas



17 y 18 de Enero de 2015

Por Alicia García

Después de las fiestas navideñas todos teníamos ganas de salir de nuevo al campo, esta vez visitaríamos Tierras de Almazán, un recorrido inédito con el que en Wheeltracks comenzamos el calendario de rutas del nuevo año 2015 y además estamos de celebración: **XVI ANIVERSARIO DE WHEELTRACKS, 16 años compartiendo nuestra afición, recorriendo los caminos, haciendo grandes amigos y perdurando a lo largo del tiempo con la misma ilusión que el primer día.**

El fin de semana prometía ser frío y con enormes posibilidades de nieve, la llegada hasta el punto de encuentro en Agradas transcurrió con normalidad. Allí permanecimos atentos todos los participantes después de un afectuoso reencuentro para recibir instrucciones sobre la jornada.

Comenzamos la ruta atravesando tierras de labor y cultivo, grandes extensiones de tierra que nos ofrecen un gran entorno cerealista. Es el hábitat de una densa población animal, que comparten tierra y un paraíso micológico derivado de la zona de los pinares, que tendremos la oportunidad de explorar por la tarde.

Nuestra primera parada fue en Morón de Almazán, con su espectacular plaza Renacentista del Siglo XV, sorprendente por su tamaño y la gran belleza majestuosa que hace que por algunos sea catalogada como "la plaza más bonita de España". En ella se alza el palacio de Los Mendoza que actualmente alberga el Museo Provincial del Traje Popular de Soria.



Aprovechamos la parada para reponer fuerzas con un caldito calentito y aperitivos varios que siempre sienta fenomenal.

Como de costumbre no faltó una estupenda foto de grupo para el recuerdo en la monumental plaza.

Proseguimos nuestro recorrido por esta comarca salpicada de hermosos vestigios románicos, antiguas vías de tren y remotos pueblos para hacer la parada de la comida en la histórica villa de Almazán, junto al río Duero, un lugar, que de no ser por la bajas temperaturas de la estación resultaba idílico.

Almazán es una villa por la que han pasado gentes y acontecimientos de todas las épocas. Primero fue frontera entre el mundo árabe y el cristiano, después fue punto de litigio entre los reinos de Aragón y Castilla.

Los Reyes Católicos trajeron la prosperidad a Almazán, que se convirtió en Corte en muchas ocasiones, siendo residencia de la familia real repetidamente convirtiéndose en galería de monarcas e infantes, que se dejaban ver a menudo por sus calles.

Comenzábamos el despliegue culinario habitual en Wheeltracks; si algo tiene este Club es que disfrutamos con todos los momentos de la jornada: la ruta, las comidas, las fotos, la emisora, las risas, el sorteo final.... en fin: desde el comienzo del día hasta el final con la vuelta a casa se puede decir que TODO es interesante, para niños, mayores y mascotas... :-)



Almazán es una villa por la que han pasado gentes y acontecimientos de todas las épocas. Primero fue frontera entre el mundo árabe y el cristiano, después fue punto de litigio entre los reinos de Aragón y Castilla.

Los Reyes Católicos trajeron la prosperidad a Almazán, que se convirtió en Corte en muchas ocasiones, siendo residencia de la familia real repetidamente convirtiéndose en galería de monarcas e infantes, que se dejaban ver a menudo por sus calles.

Tras la comida, con donuts rellenos y cafetito de Aniversario incluido, continuamos travesía hacia Matamala por la ruta de la resina o resinera, un recorrido que discurre por una zona de frondosos pinares: pinos de distintas especies a nuestro paso, piñonero, laricio, albar y resinero. Además cuenta con una gran variedad de fauna: especies como el corzo, el jabalí, conejo, perdiz, codorniz, milano e incluso el gato montes comparten su día a día en esta zona de gran valor micológico, siendo el níscolo la especie más abundante.

A nuestro paso nos encontramos con la finca La Concepción, una antigua fábrica resinera que cuenta con árboles muy notables: secuoyas, cedro del Atlas y pinsapo.

En esta parte del recorrido pudimos disfrutar de algo de barrito con muchos tramos divertidos y algún atranco, algo de nieve y el domingo tuvimos la suerte de poder hacer los últimos 20kms enteros sobre nieve. La misma ruta, y en dos escenarios diferentes, qué fin de semana más variado.



Una vez más, en un abrir y cerrar de ojos se nos pasa el día habiendo disfrutado de la Naturaleza, la conducción todo terreno y el buen ambiente de grupo que caracteriza a este Club, que después de 16 años de travesías se siente orgulloso de haber hecho grandes amigos.

un año más y... **aun nos quedan muchas aventuras por recorrer juntos.**

Felicidades a todos por formar parte de la familia Wheeltracks !!!!!



ALICIA GARCÍA